

Politique : le MRC dénonce "l'hégémonie du PS"

La fédération de l'Isère du Mouvement républicain et citoyen (MRC) a réagi hier aux propos tenus par Philippe Serre dans un entretien paru dans notre édition du dimanche 22 septembre.

"Cette attitude n'est pas acceptable"

Le président du groupe PS au conseil municipal, élu par les militants pour conduire une liste aux municipales, insistait notamment sur "sa volonté de représenter une alternative à la politique des communistes" et évoquait la possibilité de rallier les Verts, le MRC et le PRG. "Nous avons en commun la volonté de passer à autre chose", déclarait Philippe Serre.

Dans son communiqué Le MRC 38 dénonce "l'hégémonie du PS et cet esprit de division qui prévaut trop souvent lorsque le PS n'a pas la légitimité à conduire la liste de rassemblement de gauche. Cette attitude n'est pas acceptable".

Le MRC 38 rappelle aussi dans son communiqué qu'il a rencontré Philippe Serre cet été, à sa demande : "Lors de cet échange, le MRC 38 a rappelé sa volonté qu'aux élections municipales, compte-tenu des compétences confiées aux communes et du mode électoral, la gauche puisse se présenter aux électeurs rassemblée autour d'un projet politique et d'une même équipe. Le MRC 38 a

rencontré début septembre une délégation conduite par Michèle Veyret, présidente du groupe communiste. Lors de cet échange, nous avons abordé le bilan du mandat et la participation de Gilles Faury, conseiller délégué (seul élu MRC de Saint-Martin-d'Hères, ndlr) que nous considérons comme positifs. [...] Nos deux formations ont convenu de travailler dès maintenant ensemble à l'élaboration d'un projet pour les six ans à venir de Saint-Martin-d'Hères et de son agglomération, et d'engager des discussions plus approfondies pour la constitution d'une liste de rassemblement à gauche." □